
Se registra incidente en obras del Tren Interurbano “El Insurgente” México-Toluca

- SICT y la empresa constructora se encuentran determinando las causas del incidente
- Lamentablemente un trabajador falleció y otro resultó herido después de caer de una estructura

Secretaría de Comunicaciones y Transportes | 15 de febrero de 2024 | Comunicado

La Dirección General de Desarrollo Ferroviario se encuentra en el lugar para coordinarse con el consorcio conformado por ICA e Idinsa, y las autoridades competentes.

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) informa que inició, conjuntamente con la empresa constructora, la determinación de las causas del incidente en las obras del Tren Interurbano México-Toluca, donde un trabajador falleció y otro resultó herido al presentarse una falla en los soportes de la cimbra en el puente atirantado.

La Dirección General de Desarrollo Ferroviario se encuentra en el lugar para coordinarse con el consorcio conformado por ICA e Idinsa, y las autoridades competentes.

El incidente ocurrió alrededor de las 17:30 horas, en una de las dovelas que se instalaban en dirección hacia Santa Fe.

SICT actualizará la información conforme evolucionen las investigaciones pertinentes.

Cabe señalar que ambos trabajadores cuentan con seguro por parte de la empresa constructora encargada de este tramo.

--o0o--

COMUNICADO 024-2024

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?

